

《单词百科:Namespace是什么意思?Namespace怎么发音?Namespace的解释和用法》

英语单词Namespace是什么意思?Namespace怎么读?Namespace怎么发音?简答网为您整理了Namespace的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



Namespace怎么读

Namespace的读音: ['neɪmspeɪs]

Namespace的意思

1、n.命名空间;

Namespace的双语例句

1、To avoid name collisions, we can define names inside a namespace.

为了避免名字冲突, 可以将名字定义在namespace内.

2、The namespace includes enumerations that simplify the control of serial ports.

该命名空间包含可以简化对串行端口的控制的枚举.

3、Under no circumstances should you hijack OID namespace!

在任何情况下您都不要使用伪造的OID名字空间!

4、Indicates the prefix of the namespace used for this DataSet.

指示用于此数据集的命名空间的前缀.

5、Validates the attribute name, namespace URI, and value in the current element context.

在当前元素上下文中验证属性名称、命名空间URI和值.

6、This is the most common reason for controlling namespace prefixes.

这是控制命名空间前缀的最常见的原因.

7、Doing so lets you retain your project name as the root namespace.

这样可使您将项目名称留用作根命名空间.

8、NET Namespace and Type to import names defined outside your project.

NET命名空间和类型)以导入在项目外部定义的名称.

9、Schema: unresolved namespace prefix'% 1 '.

架构: 未解析的名称空间前缀'%1 '.

10、Qualifier of a namespace must be unique in a schema file.

命名空间的限定符在架构文件中必须是唯一的.

11、File % 1 has duplicate values for namespace and type name properties.

文件%1具有重复的命名空间和类型名属性值.

12、A namespace is a mapping from names to objects.

命名空间是从命名到对象的映射.

13、It is similar to the namespace functionality used for XML.

它与XML命名空间的功能相似.

14、Generate namespace debug info (-VN) option.

生成命名空间调试信息选项 (-VN).

15、The dot operator specifies a member of a type or namespace.

点运算符指定类型或命名空间的成员.

以上是简答网为您整理的Namespace怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/Namesp>